

Más de 4 mil profesionales de la salud asisten a Examen de Residencias Médicas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 02 de Marzo de 2020 13:04 -

Unos 4,814 profesionales del área de la salud (médicos y odontólogos) se inscribieron para asistir en el día de ayer a evaluarse en el Examen Nacional Único de Residencias Médicas, impartido por la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), evaluación que les permitirá acumular puntos para optar por una plaza para realizar una especialidad médica.



La doctora Rosel Fernández en momentos en que da formal apertura al examen.

El acto de apertura del examen fue encabezado por la rectora de la UASD, doctora Emma Polanco Melo; Mauro Canario, vicerrector de Investigación y Postgrado; Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de la FCS, respectivamente; Rocío Caridad, directora de la Escuela de Medicina; Franklin Ismael Sasso, coordinador de la Oficina de Residencias Médicas ; así como también, por distintas autoridades de la academia que brindaron su apoyo a todo el proceso.

La doctora Fernández, quien tuvo a cargo las palabras de apertura al examen, resaltó el extraordinario trabajo realizado para ofrecer garantía de diafanidad y transparencia a los participantes, muestra de lo cual fue el hecho de que el personal encargado de la reproducción del examen amaneció sin dormir realizando esa tarea.



Muestras del ambiente que predominó en las aulas utilizadas para impartir el examen.

“Este examen marca un antes y un después, en relación a la planificación y custodia del mismo”, aseguró la académica.

Más de 4 mil profesionales de la salud asisten a Examen de Residencias Médicas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 02 de Marzo de 2020 13:04 -

Al citado examen fueron invitados todos los actores vinculados al mismo, como muestra de la transparencia con que éste fue organizado y aplicado. En ese sentido, cabe mencionar la presencia del doctor Waldo Ariel Suero, presidente del Colegio Médico Dominicano (CMD); Miguel Polonio, presidente de la Asociación Dominicana de Facultades y Escuela de Medicina (ADOFEM); Bienvenido Peña, encargado del Área de Residencias Médicas del Ministerio de Salud, entre otros.

Cabe resaltar, que la UASD es la única institución académica estatal autorizada a organizar cada año el mencionado examen.



Autoridades, encabezadas por la rectora, supervisan la impartición del examen.



Autoridades universitarias e invitados de otras instituciones.